
 

■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス 

◇日 時：9 月 7 日（日）13:00～17:00  

◇来場者：171 人（男性：104 人 女性：67 人） 
 

 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

女
18.4% 男

79.6%

無回答
2.0%

全体
98人

2．会社員
38.8%

無回答
17.3%

4．主婦
13.3%

5．学生
1.0%

6．その他
14.3%

3．公務員
3.1%

1．自営業
12.2%

全体
98人

2．20-30
才

1.0%

無回答
2.0%

7．71才以
上

12.2%

4．41-50
才

22.4%
5．51-60

才

19.4%

6．61-70
才

23.5%

3．31-40
才

18.4%

1．20才未
満

1.0%

全体
98人

不満
5.1%

どちらとも言
えない
36.7%

どちらかと言
うと不満

3.1%

無回答
8.2% 満足

15.3%

どちらかとい
うと満足
31.6%

全体
98人

どちらかと言
うと不満

2.0%

無回答
5.1%

満足
31.6%

どちらかとい
うと満足
32.7%

どちらとも言
えない
26.5%

不満
2.0%

全体
98人

どちらとも言
えない
31.6%

どちらかとい
うと満足
30.6%

満足
6.1%

無回答
8.2%

どちらかと言
うと不満
14.3%

不満
9.2%

全体
98人

不満
3.1%

どちらとも言
えない
25.5%

どちらかとい
うと満足
32.7%

満足
21.4%

無回答
9.2%どちらかと言

うと不満
8.2%

全体
98人

不満
11.2%

どちらかと言
うと不満

9.2%

無回答
9.2%

満足
10.2%

どちらかとい
うと満足
32.7%

どちらとも言
えない
27.6%

全体
98人



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
○ 騒音や振動について心配している。 
○ 三鷹市内にはインターを造らない。中央道の調布の入口も近いし、高井戸も近いのでいらないと思います。 
○ オープンハウスは試みとしては大いに結構だと思う。回数を増やしてプランの段階ごとに説明すべきだと思

う。 
○ 生活環境への影響が最大の懸念です。 
○ 交通渋滞…今でもその他の道路の整備が悪く、東八道路に続く道路の渋滞と危険度が多く、この計画が出来

ることにより大型車等も多くなるため、交通事故の心配がある。 
○ 全体図では家の近くが分からない。三鷹の計画地図くらい配ったら。 
○ インターが出来た場合の周辺の道路への影響と、住民違反駐車等の影響が出ると考えられるので、その対策

等を徹底して欲しい。 
○ 大気汚染が気になる。 
○ 換気所は環境面に十分配慮した形として欲しい。 
○ 工事期間中の対策などが気になる。 
○ 移転するとしたらいつ頃か？ 
○ 今後の計画を教えてもらいたい。説明会を開いて欲しい。 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

不満
11.2%

どちらかと言
うと不満

9.2%

無回答
9.2%

満足
10.2%

どちらかとい
うと満足
32.7%

どちらとも言
えない
27.6%

全体
98人
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